

nnz-online

Zum Gipsabbau: Informieren statt polemisieren

Mittwoch, 01. April 2015, 07:57 Uhr

Wer sich über den Gipsabbau im Südharz informieren will, kann jetzt eine neue Informationsquelle nutzen. Ab sofort ist die Webseite "www.naturgips-im-harz.de" freigeschaltet, die zu allen einschlägigen Fragen Stellung nimmt...

"Wir wollen damit alle Vorgänge rund um den Gipsabbau transparent machen und die Debatte versachlichen", sagt Dr. Alfred Schiffer, Geschäftsführer der Casea GmbH in Ellrich.

Die neue Webseite enthält sowohl Sachbeiträge zum Gipsabbau im thüringischen Südharz als auch einen umfangreichen Frage- und Antwort-Teil. Auch wird die politische Diskussion um diesen Komplex dort aktuell kommentiert. Ein Kontaktformular ermöglicht es jedem Nutzer der Seite, selbst Fragen zur Sache zu stellen, die Antwort darauf wird sich dann auf der Webseite wiederfinden.

Die redaktionelle Verantwortung für diese Seite liegt bei der Prof. Rutz Communications GmbH in Berlin, die von der Casea GmbH mit der Realisierung einer transparenten und

fairen Informationspolitik in Sachen Gips beauftragt wurde.

Drucken ...



Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urheberrechtsschutz.

© 2015 nnz-online.de